

#IGAllstante Informativo VOLCÁN TUNGURAHUA No. 001

MIÉRCOLES, 5 FEBRERO 2020

El Instituto Geofísico de la Escuela Politécnica Nacional informa que:

Las cámaras del Instituto Geofísico - EPN registraron hoy, miércoles 5 de febrero del 2020, un proceso de re-suspensión de ceniza en el flanco occidental del volcán Tungurahua. Este proceso se registra desde las 7h30 TL y se debe a los fuertes vientos en el sector, llevando la ceniza hacia el occidente-suroccidente. No hay cambios en la actividad interna del volcán Tungurahua.



El Instituto Geofísico de la Escuela Politécnica Nacional se mantiene atento a la actividad en el volcán, e informará sobre los cambios que puedan registrarse.

INSTITUTO GEOFÍSICO
ESCUELA POLITECNICA NACIONAL

DATOS DE RESPONSABLES

Enviado por:	Lema Verónica Edelina	Responsable turno:	Aguaiza Santiago Xavier
--------------	-----------------------	--------------------	-------------------------